
Modaes

Perfiles



Clemente Hernández

Consultor y ex director general de Aristocrazy

Clemente Hernández es actualmente miembro de la consultora 3M3 Retail. El directivo fue director general de Aristocrazy, propiedad de Grupo Suárez, entre 2015 y mayo de 2018. Anteriormente, el ejecutivo ocupó la dirección internacional de desarrollo en Rosa Clará. Hernández ha pasado la mayor parte de su carrera profesional vinculado al negocio de la moda, en concreto a la firma de lujo Loewe, propiedad del conglomerado francés LVMH. Hernández se incorporó a Loewe en 1999 como director financiero de la compañía, cargo que compaginó con la dirección general de Asia Pacífico de la firma. Entre 2005 y 2012, antes de incorporarse a Rosa Clará, el directivo ocupó el puesto de responsable de la expansión del negocio *wholesale* y retail de Loewe.